
高雄市臺大校友會第16屆大會
文圖／林宗順（1972化工系畢；高雄市臺大校友會總幹事）

本會每兩年舉行會員大會並改選理監事。第16屆

第一次會員大會、理監事選舉暨理事長交接

典禮於民國98年2月14日在國賓飯店舉行。與會會員

與眷屬共149人，當天還有高雄市李永得、林仁益二

位副市長、許傳盛社會局長、臺灣省校友會張漢東

理事長及臺中市校友會廖亨理事長等人熱情出席，

二位新舊任理事長－顏國男及郭敏能也邀請親友觀

禮，合計有230人參與盛會，席開22桌。

大會議程告一段落後，在選舉開票完成前，特

邀請土地銀行王耀興董事長為校友們專題演講，講

題為「衝破全球金融海嘯－迎向臺灣發展契機」；

餐會中，並聘請樂團表演「民謠之夜」助興。

由於理事長交接是校友會最重要的活動之一，

因此，早於97年10月2日的第15屆第8次會務工作研

討會（註1）中，即對本次活動做了初步的討論。包

括：舉行時間（預定1月中旬）、地點（國賓或漢神

巨蛋二選一）、目標人數（150人）、經費預算（赤

字15萬）、活動方式（邀請貴賓演講金融走勢），

及調整會訊出刊日期（註2）、並列入大會資料作成

專刊等。

97年10月16日舉行第15屆第8次理監事聯席會

（註3），提名郭敏能常務理事為第16屆理事長候選

人，並確定大會時間、地點及專題演講。

97年12月9日舉行第15屆第9次及第16屆第1次

會務工作研討會，討論了98年度工作計畫及財務收

支預算表；並先確定活動當日的主要大項，包括：

程序表、主講人、理監事選舉的選票，以及將餘興

節目由往例的卡拉OK改為聘請樂團表演「民謠之

夜」。

為了讓更多親友分享喜悅，也建議新舊任理事

長邀請親友參與，因此將與會人數調為170人，餐

費由邀請人自行認捐；也取消了例行的摸彩活動，

將摸彩預算及卸任理事長紀念品均折換成現金參加

獎，每位會員發給500元，與報名費相當。

98年1月17日舉行第15屆第9次理監事聯席會，

除通過工作研討會的討論結果外，也通過大會受獎

人名單及第16屆理監事選舉參考名單。

總結本次活動的支出總額為新台幣30多萬元，

而收入總計報名費74,500元及活動捐款近20萬元，尚

不足以支應。   

註：

註1：本會設總幹事、副總幹事、秘書組、聯絡組、

財 務 組 、 服 務 組 及 研 究 組 （ 分 為 會 訊 及 網

站），並由所有工作人員組成工作研討會，

除對前次已辦活動的優缺點提出檢討外，也

對下次應辦的活動、會務工作等提出計畫，

供理監事會裁決。每3個月在理監事會之前舉

辦，並備有簡餐，由理事長做東請客，餐後

開會。

（左）第16屆理事長郭敏能致贈（右）第15屆理事長顏國男
卸任紀念品。校友

會訊
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臺中市台大校友會98年度新春團拜，於98年2月

15日上午10時假臺中市私立明德女中（臺中市

南區明德街84號）文萃廳舉行，由本會廖理事長亨

主持，共有校友及寶眷50餘人參加。

團拜開始，出席學長、來賓互相恭禧，互祝新

春愉快，新的一年順利平安。廖理事長致詞時特別

感謝出席人員的參與，並請學長爾後多多出席校友

會的活動。接著由來賓林柏榕學長致詞，他感謝本

會的推薦而當選臺大傑出校友，並榮獲馬總統聘為

總統府資政，林學長表示，如果沒有臺大的栽培，

沒有各位學長的相互扶持，也不會有今天的成就。

臺灣省臺大校友會張理事長漢東伉儷亦蒞臨會

場，張理事長應邀致詞，他表示身體健康最重要，

如果沒有健康的身體，再多的財富也是沒用，他看

到現場的熱烈氣氛，表示臺大的校友都非常團結。

接續由明德女中林義雄校長致詞，林校長細說本會

創立的經過，也與出席人員分享讀過《道德》（作

者為母校哲學系林教授火旺學長）這一本書的心

得，林校長表示，其實人需要別人的幫忙、別人的

關心，如果能多多幫忙別人，則社會充滿和樂，讓

出席人員倍覺溫馨。

最後由卸任理事長沈登贊學長致詞，沈學長特

別感謝協助會務的學長，並一一頒獎。

新春團拜後，與會人員享用本會所準備道道

地地的臺灣小吃，感謝明德女中林校長的精心策畫

與體貼安排，才能在優美的校園中享用這一美好餐

敘，餐後並由林校長導覽參觀明德女中校園，參觀

的校友及寶眷對於該校的環境讚不絕口，也感佩林

學長辦學用心，讓校務蒸蒸日上。   

前排右2為臺中市校友會廖亨理事長，前排右3為剛卸任之沈登
贊理事長，廖理事長致贈匾額予沈理事長後，學長們合影留念。
（攝影／呂村）

臺中市臺大校友會新春團拜
文／劉憲璋（1982法律系畢；臺中市校友會總幹事）

註2：本會每4個月出版一期會訊，已出刊62期，並招

募廣告數頁，以補充經費來源。

註3：本會設理事9人、監事3人，每3個月舉辦一次理

監事聯席會，前會長及工作人員均列席參加。往

例均在餐廳舉行，先開議後上菜，會後則把酒言

歡或以卡拉OK聯誼，由理事長或前會長做東請

客。

註4：本會第15屆理事長：顏國男，1966年經濟系畢

業，現職英光企業董事長，曾任高雄市加油站公

會理事長。

註5：本會第16屆理事長：郭敏能，1976年土木研究所

畢業，現職皇苑建設董事長（阿扁高雄的家即其

作品），曾任高雄市建築開發公會第8、9屆理事

長。   
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